

Nikolausschule
Städtische Gemeinschaftsschule
der Stadt Rüthen
Grundschulverbund mit kath.
Teilstandort in Kallenhardt



59602 Rüthen, 28.09.2022
Schulstraße 9
Tel. (02952) 1078
Fax (02952) 8020
info@nikolausschule-ruethen.de

Liebe Eltern,

anbei einige wichtige Informationen für die Zeit nach den Herbstferien:

Für die Monate Oktober und November erhält jedes Kind **10 Tests** von der Klassenlehrerin für **anlassbezogene Testungen** zuhause. Sollte Ihr Kind Symptome zeigen, testen Sie bitte zuhause und informieren Sie uns über das Ergebnis (Schreiben in der Postmappe, E-Mail oder Nachricht auf dem AB). Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

In der Lehrerkonferenz am 27.09.2022 wurde beschlossen, dass die Kinder nach den Herbstferien keine Karten (z.B. Pokémon- oder Fußballkarten) mit zur Schule bringen dürfen. In der vergangenen Zeit ist es – sowohl in den Pausen als auch während der Unterrichtszeit aufgrund von Tauschaktionen – verstärkt zu Streitigkeiten zwischen den Kindern gekommen. Dies ist vor allem in der Unterrichtszeit sehr störend. Bitte unterstützen Sie uns und stellen Sie zuhause sicher, dass Ihr Kind die Karten nicht mit zur Schule bringt.

Wie bereits in der Schulpflegschaftssitzung angekündigt, hat das Lehrerkollegium am **31.10.2022** einen **Fortbildungstag** (pädagogischer Tag). Unterricht findet an diesem Tag nicht statt, Ihr Kind arbeitet zuhause an den Wochenarbeitsplänen. Die OGS am Standort Rüthen ist geöffnet. Das Kollegium wird an diesem Tag Unterrichtseinheiten mit dem „Lego Education Spike Programm“ planen. Das Arbeiten mit diesem Programm soll unseren Schülerinnen und Schülern einen handlungsorientierten Einblick in die Grundlagen der Programmierung geben. Ziel ist es, die sprachlichen, mathematischen sowie sozialen und emotionalen Fähigkeiten der Schülerinnen und Schüler stetig weiterzuentwickeln.

Nach den Ferien sammeln wir **10 Euro Kunst- und Kopiergeld** ein. Bitte geben Sie das Geld Ihrem Kind mit zur Schule. Die Klassenlehrerin sammelt es ein.

Wir wünschen Ihnen schöne Herbstferien und eine erholsame Zeit.

Herzliche Grüße

Astrid Falkenstein Stephan Hötte